



## Voyage Itinérant sur la Côte d'Azur de Léo et Danièle Printemps 2013

Voici quelques photos de notre périple à vélo dans le Sud.



Nous sommes partis d'Antibes et avons longé la Côte d'Azur jusqu'à ST-TROPEZ. "Nous n'y avons croisé ni gendarme, ni aperçu l'orteil de BB dans l'eau" !! Puis, nous sommes remontés dans l'arrière pays varois provençal, jusqu'à AVIGNON.

Nous avons vu des "décors géants", comme le rocher de Roquebrune, et la montagne Ste-Victoire qui a inspiré Cézanne. Nous avons fait halte aux "Baux-de-Provence" (qu'il fait bon vivre dans ces contrées paisibles). Nous avons vu de magnifiques paysages entre terre, mer et ciel. Nous avons eu le privilège d'être accompagnés par le soleil pendant notre randonnée. Ca fait vraiment contraste (relief et climat) depuis notre retour !! (Notre compteur affichait 500 km rien que pour le "plaisir des yeux").



Prochaines vacances : Séjour FFCT en Alsace fleurie fin juin.

Amitiés cyclos, et bonnes sorties printanières à vous tous.

Léo et Danièle.